
 

Antrag: Sprach- und Integrationsmittlerinnen und -mittler für das Blumenthaler Quartier einstellen 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

Die Bremische Bürgerschaft hat im Dezember 2012 einen einstimmigen Beschluss zur „vernetzten 
Quartiersentwicklung im Umfeld der George-Albrecht-Straße“ gefasst. 

Viele der von der Bürgerschaft beschlossenen Maßnahmen wurden mittlerweile umgesetzt haben 
zur Verbesserung der Gesamtsituation beigetragen. Einige habe sich als weniger sinnvoll 
herausgestellt. 

Insbesondere das geschaffene Quartiersmanagement hat sich hervorragend bewährt und trägt einen 
großen Anteil zu erfolgreicher Arbeit bei.  

Um den nächsten Schritt zu tun hält der Beirat es allerdings für absolut erforderlich, dass bisher nicht 
umgesetzte Themen jetzt zügig angegangen werden. Hierbei handelt es sich um den Punkt 4 des 
Beschlusses „Sprach- und Integrationsmittlerinnen und -mittler als weitere Unterstützung der 
Bewohnerinnen und Bewohner einzusetzen“. 

Der Beirat hält es für unbedingt erforderlich, dass schnellstmöglich eine Person eingestellt wird, die 
insbesondere eine Annäherung an die Community der Roma ermöglicht. Sie sollte daher – neben 
anderen Skills – vor allem weitreichende Kenntnisse von Kultur und Sprache der Roma besitzen, um 
die Vermittlungsrolle wahrnehmen zu können.  

Die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport wird aufgefordert, den Beschluss 
des Beirats Blumenthal mit Beginn des Jahres 2019 umzusetzen. 

Jutta Riegert und die Fraktion der SPD 
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